



Extensión en Europa

Holanda

Debido en gran parte al efectivo Servicio de Extensión que tiene este país, se ha conseguido que por cada 11 hectáreas de cultivo baste un solo obrero, mientras que hace diez años se necesitaba un obrero por cada siete hectáreas.

Naturalmente, y paralelamente a este proceso, el número de tractores se ha duplicado en los últimos cinco años, hasta llegar a la cifra de 45.000 tractores, lo que representa un tractor por cada 50 hectáreas cultivadas.

Dinamarca

El Servicio de Extensión Agrícola de este país estableció en el año 1953 unas granjas para demostrar las ventajas de la alimenta-

ción racional del ganado; la mejor prueba del éxito alcanzado por estas granjas es que un total de 100.000 agricultores las han visitado hasta la fecha.

En todas las demostraciones realizadas se recalcó las ventajas económicas de la alimentación racional.

Campaña mundial para mejora de semillas

La Organización de Agricultura y Alimentación de las Naciones Unidas (F. A. O.) está estudiando una campaña mundial para la obtención de mejores semillas y uso de las mismas por los agricultores.

Esta campaña sería de una duración de dos años y empezaría en el año 1959.

